



高尾ガバナーエレクトご夫妻  
激励会にて

# ガバナー レター

## はじめに

今年も残すところ二週間余りとなりました。私にとって 2020 年は長いようで短く、1 月の国際協議会から始まり、帰国報告会、COVID-19 禍での PETS、地区研修・協議会、オンライン公式訪問など本当に目まぐるしい一年でした。

昨年今日は、奇しくも私の国際協議会渡米壮行会を催して頂いた日で、まるで記憶が走馬灯のように駆け巡るような思いです。また公式訪問ではオンラインとリアル併用とはいえ、56 クラブをすべて単独訪問ができたのは、私にとっての喜びで、皆さんの友情を感じた貴重な体験でした。ありがとうございました。

## COVID-19 について

ワクチンの開発が進んでいるようですが、未だに終息を見せない COVID-19 の猛威に世界は混乱しています。11 月末時点での国内ロータリアンの感染状況は、5 クラブで 6 名だそうです。感染されたロータリアンは仲間に迷惑をかけたことに苦悩しているそうです。今、感染リスクは何処にでも誰にでもあると思います。感染しない、させない取り組みは必要ですが、クラブでぜひ感染者発生時の行動マニュアル作成に取り組んで頂きたいと思います。そして感染者を護る内容も折り込むことを忘れないでください。悪いのは COVID-19 であり、決して人や動物ではありません。ぜひ人道的な配慮を持って行動願います！

## 高尾ガバナーエレクト夫妻国際協議会激励会

12 月 12 日 ANA クラウンプラザホテルに於いて、高尾 GE 夫妻をお迎えしての国際協議会参加激励会を開催させて頂きました。当初は渡米壮行会の予定でしたが、COVID-19 の影響によりアメリカ・フロリダ州オーランドで開催される予定の国際協議会が 10 日間のオンライン研修になりました。高尾 GE 夫妻は時差による 24 時間体制の研修となりご苦労をされると思いますが、くれぐれも健康に留意して頂き国際協議会を無事終え、RID2560 のリーダーとしてのご活躍をご祈念いたします。

## Shin Cafe♪

いよいよスキーシーズン到来ですね♪。あまり上手くはありませんが、スノーボードも私の趣味のひとつです。昔はスキー派だったのですが、ある宴席でスノーボードの話をする女性たちの前でカッコつけて「君たちが乗れるのなら、俺も簡単に乗れるさ！」と言ってしまい、後に引けなくなったのが始めたきっかけです。翌日、新潟市内でスノーボード一式を買い揃え、週末スキー場で何回も転んでいくつも綺麗な星を見ながら、体の痛みが脳裏に刻まれました。今思えば若気の至りで無謀な行動でした。最近不況や COVID-19 の影響で、近くのスキー場が閉鎖となりとても残念です。今後もケガをしない程度に楽しみたいと思います(^ ^)♪。

### 発行先

国際ロータリー-第 2560 地区  
2020-21 年度ガバナー佐藤真  
〒951-8053  
新潟市中央区川端町 6-53  
ホテルオークラ新潟 1F  
Tel 025-222-2561  
Fax 025-222-2565  
E-mail:s.sato@rid2560niigata.jp